
1 / 1

7619 ‐ ترك الدم ف الذبيحة بعد الذبح

السؤال

بعض مصانع اللحوم ف البلدان الغربية تتعمد عدم تصفية الدم من الذبيحة ، ليزيد وزنها فيزداد ربحهم ف بيعها ، فما حم

الأكل منها ؟.

الإجابة المفصلة

الحمد له.

عرضنا هذا السؤال عل فضيلة الشيخ عبد اله بن جبرين فأجاب حفظه اله :

ترك الدم ف الذبيحه وعدم تصفيتها حرام لا يجوز ، وقد قال اله تعال : " حرمت عليم الميتة والدم " . واله أعلم .
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